

Programa de atención sociosanitaria del año 1999 que parte de la necesidad de coordinar la atención sanitaria y social prestada a 3 grandes grupos de crónicos:

- 1) Personas mayores con pluripatología y/o deterioro físico o cognitivo
- 2) Personas con enfermedad mental crónica
- 3) Personas con discapacidad física, psíquica o sensorial

Se realizaron diversas experiencias piloto tanto en atención primaria como especializada coordinados de manera interinstitucional con servicios sociales de los ayuntamientos.

Las actuaciones en residencias asistidas de la tercera edad se concretaron en la coordinación farmacoterapéutica, de ayudas técnicas y transporte sanitario, inclusión dentro del circuito de recogida de muestras periféricas como un punto más de extracción y coordinación para programas preventivos y de salud pública.

Respecto a la salud mental las actuaciones se centraron en el apoyo a la rehabilitación psicosocial y laboral, regulación de viviendas protegidas, centros residenciales y programas de interconsulta psiquiátrica.

En el ámbito de la discapacidad el programa se dirigió a la atención temprana, atención odontológica a pacientes discapacitados y programas de interconsulta especializada con los centros residenciales.